



La roue était très en colère contre la voiture.

La voiture l'emmenait souvent
sur des routes brûlantes.





Elle la faisait rouler sur des cailloux pointus
et des routes pleines de boue.



Pourquoi ne pas quitter cette voiture ? se dit la roue.

Et elle se mit à la recherche d'un autre véhicule.



Elle croisa bientôt un camion.

— Tu veux bien de moi comme roue ? lui demanda-t-elle.

— Oui, bien sûr, répondit le camion.



— Oh, mais tu es beaucoup trop lourd pour moi,
tu vas m'écraser ! hurla la roue.



La roue quitta donc le camion
et chercha un autre véhicule.



Elle tomba sur un tuk-tuk.

— Tu veux bien de moi
comme roue ? demanda-t-elle.

— Oui, bien sûr, répondit
le tuk-tuk.





— Va-t-en, tu vas nous faire nous renverser ! cria le tuk-tuk.
La roue se mit donc en quête d'un autre véhicule.



La roue demanda à un vélo si elle pouvait remplacer une de ses roues.

— Non, tu ne fais pas la même taille, lui répondit le vélo.



La roue demanda ensuite à une voiture à cheval.
Sans succès.



Triste et fatiguée,
elle alla s'installer
sous un arbre.



Un petit garçon
apparut bientôt.

— Tu veux être mon
amie ? lui demanda-t-
il.

— Oui, répondit la
roue.



La roue et le petit garçon font de la balançoire ensemble, désormais.



Ils jouent ensemble.

Ils sont devenus
inséparables.

